
Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 1 de 2

El CD Eldense no ha conseguido la victoria en el partido
correspondiente a la octava jornada de liga regular frente
al  Real  Oviedo  en  el  Nuevo  Pepico  Amat,  1-3.  El
entrenador  del  Deportivo,  Fernando  Estévez,  ha
destacado que "quiero pedir perdón a la afición porque el
e r ro r  ha  s ido  mío ,  me  he  equ i vocado  en  e l
planteamiento" .  

El Eldense también ha perdido la imbatibilidad en casa
que mantenía desde abril del 2022, pero "sabíamos que
no iba a ser eterna. Esta racha tan positiva tenía que ver
con  el  comportamiento  y  hoy  hemos  tenido  una

desafortunada primera parte. Tenemos que analizar con
frialdad el partido y hacer autocrítica", ha explicado el
míster. 

Dicho trabajo tendrán que hacerlo rápido porque en 72
horas, miércoles a las 19 horas, el Eldense tendrá una
nueva oportunidad en casa ante el Real Valladolid por lo
que "toca levantarse. Hoy la categoría nos ha demostrado
lo dura que es y que no perdona". 

Fernando Estévez: "La derrota de hoy ha sido por
error mío"
01/10/2023

El entrenador ha comparecido en la rueda de prensa post al partido | Nando Verdú.
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Youness Lahhab ha estado en el once inicial de Estévez por
primera vez esta temporada | Nando Verdú.

Youness Lachhab ha jugado por primera vez en el once
inicial del Eldense "por lo que estoy muy contento, pero si
pienso en el resultado no ha sido el debut deseado como
titular. Hemos tenido ocasiones al inicio del partido que si
hubieran  entrado  el  encuentro  habría  sido  totalmente
diferente. Es un partido para olvidar, pero lo bueno es
que el  miércoles tenemos una nueva oportunidad",  ha
informado Lachhad.

La primera ocasión del Eldense ha sido de Cris Montes,
pero la defensa del Oviedo le ha sacado el balón sobre
la línea de gol "y tras esa jugada han llegado los tantos
de ellos. Creo que puedo dar mucho más y tengo que
dar mi mejor versión, así que animo a la afición a que
venga a apoyarnos el miércoles ante el Valladolid", ha
destacado el jugador azulgrana. 

Cris Montes ha comparecido en zona mixta tras el encuentro
| Nando Verdú.

 

Entrenador del Oviedo

Luis Carrión ha recuperado la victoria esta temporada
para el conjunto asturiano que de momento no conocía
lo que era llevarse los tres puntos, pero ha destacado que
el mérito "es de los jugadores y me alegro por ellos. El
Eldense es un equipo muy bueno, pero hemos sabido
encontrar los espacios para conseguir los goles". 

Carrión también ha hablado sobre la hora en la que se
ha disputado el encuentro, a las 14 horas, pero "creo que
cuando pusieron el horario no pensaron en el calor. Es
una hora un poco regular. pero no pondremos excusas". 
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